



Nomor : 041 Penel./LPPM-USD/X/2020  
Lamp. : 1 berkas  
Hal : Permohonan dan Koordinasi terkait Penyusunan Rencana Induk Penelitian (RIP) dan Renstra Pengabdian kepada Masyarakat 2021-2025  
Sifat : **PENTING dan SEGERA**

**Kepada Yth. :**  
**Secepat Dekan/Direktur**  
**Universitas Sanata Dharma**  
**Yogyakarta**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan akan berakhirnya masa berlaku Rencana Induk Penelitian (RIP) dan Renstra Pengabdian kepada Masyarakat (Renstra PkM) USD Tahun 2016-2020 dan dengan telah diluncurkannya Buku Panduan Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Edisi XIII Tahun 2020 (berdasarkan edaran dari Deputi Bidang Penguatan Riset dan Pengembangan, Kementerian Riset dan Teknologi/Badan Riset dan Inovasi Nasional Nomor : B/972/E3/RA.00/2020) serta terkait dengan rencana pelaksanaan penerimaan proposal untuk pembiayaan tahun 2021 yang akan disampaikan di tahun 2020 ini, maka Universitas Sanata Dharma (USD) perlu segera untuk menyusun RIP dan Renstra PkM USD Tahun 2021-2025 yang hasil akhirnya harus sesegera mungkin diajukan ke Ristek-BRIN. Pembaharuan dokumen RIP dan Renstra PkM ini sebagai dokumen prasyarat pengajuan proposal penelitian skema desentralisasi Ristek/BRIN dan juga prasyarat pengajuan proposal pengabdian kepada masyarakat Ristek/BRIN pendanaan tahun 2021. Selain itu pengajuan proposal hibah penelitian maupun hibah PkM dana internal USD mulai tahun 2021 juga diharuskan mengacu pada RIP dan Renstra PkM yang baru tersebut.

Oleh karena itu, kami memohon bantuan para Dekan/Direktur dari setiap Fakultas/Program Pascasarjana untuk menyampaikan :

1. Rencana Induk Penelitian (RIP) beserta Roadmap Penelitian masing-masing fakultas/program pascasarjana dengan mengaitkan di dalamnya tema-tema *Universal Apostolic Preferences* (UAP) serta tema-tema Pandemi Covid-19.
2. Renstra PkM beserta Roadmap Pengabdian kepada masyarakat masing-masing fakultas/program pascasarjana dengan mengaitkan di dalamnya tema-tema *Universal Apostolic Preferences* (UAP) serta tema-tema Pandemi Covid-19.
3. Menunjuk dan mengirimkan **1 (satu) perwakilan dosen** yang ditugaskan untuk menjadi tim penyusun RIP
4. Menunjuk dan mengirimkan **1 (satu) perwakilan dosen** yang ditugaskan untuk menjadi tim penyusun Renstra PkM

Kami sampaikan bahwa pengumpulan dokumen RIP, Renstra PkM dari masing-masing fakultas/program pascasarjana beserta nama perwakilan dosen seperti tersebut di atas selambat-lambatnya hari Jum'at, 16 Oktober 2020, melalui alamat email : [lemlit@usd.ac.id](mailto:lemlit@usd.ac.id) atau melalui kantor LPPM Kampus II Mrican.

Mengingat pentingnya hal ini, besar harapan kami permohonan ini dapat dikabulkan.

Demikian permohonan kami, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terimakasih.

Mengetahui,  
WR I Universitas Sanata Dharma  
  
Rohandi, Ph.D.

Yogyakarta, 9 Oktober 2020  
Hormat kami,  
Ketua LPPM Universitas Sanata Dharma

  
Dr. rer.nat. Herry Pribawanto Suryawan